

considération, résumant toutes les autres, doit nous être d'un puissant encouragement. Si le prêtre est appelé *un autre Christ*, et l'est en effet, par communication de puissance, ne doit-il pas devenir et paraître tel, même par l'imitation des actions du Christ?... *Que notre étude capitale soit donc de méditer la vie de Jésus-Christ* (1). » Mais dans ce but, que le prêtre ne se contente pas de contempler seulement Jésus dans le passé, qu'il le considère dans sa vie actuelle, présente, au Très Saint Sacrement de l'autel; qu'il s'en imprègne pour ainsi dire; et ainsi se réalisera ce qui lui fut recommandé si instamment au jour de son ordination sacerdotale: *Agnoscite quod agitis: imitamini quod tractatis* (2).

Cœur eucharistique de Jésus, Modèle du cœur sacerdotal, ayez pitié de nous.

DEFUNTS

Rév. J. A. Lajeunesse, du diocèse de Montréal.

Rév. Henri Magnan, du diocèse de Montréal.

M. le Chanoine J. B. Dupuy, du diocèse de St-Hyacinthe.

(1) *Summum igitur studium nostrum sit in vita Jesu Christi meditari.* — *De Imit. Christi*, I, 1. — (2) *Pontificale Roman.*

